

Safenwil, 8. Juli 1960

Lieber Eduard!

Hier rücktliche Rosenstockfrau zurück nach jenen älteren Brief. Ich habe nur standen über diese völlige Veränderung der Lage. Doch habe ich in Beantwortung Deiner Brief eine Versch. gemacht, das Personliche in Ordnung gebracht. Schreib doch hier dazu Eindring zur Sache, recht freundlich, aber auch sehr bestimmt.

In diesem Brief fällt mir das Fortführen deiner Mitterlungen über Kutter auf, weil mir dabei bewußt wird, dass ich eigentlich ein wenig fehl mit ihm bin. Doch weißt du auch durchaus selbst, wessen Gewissen des Geistes und der Kraft, sofern

Sie kann freudig den Deutschnordischen und den jüdischen Kindern
eines neuen Glaubens aufzugeben bewegen. Dies ist Wohles auf!
Es ist die ja schon vor 6-7 Jahren gelungen, um dann gegen den
Reichs-Ordnungsweg. Ein je we was gut (wieder Regel wegen) ist
mir scheint sich der jüngste wieder gegen ihn und seinen Kreis.

An das Centralfest werde ich doch nicht gehen. Ich habe es mir noch
nicht überlegt und wir sehen, dass das nun doch ein Welt-
fest werden vor dem Cörelbild vorst, wo da Spas aufblitzen. Es
wird auf alle Fälle in Ceremonie kommen, die wir und -
Bundestag Theorie nicht gewünschten Ergebnisse haben. Ganz abgesehen
daraus, dass die Festkarte 25 Mark kostet!!!

Mit herzlichen Grüßen

Den Karl